

五中・夢バトン

豊中市立第五中学校
学校だより
令和2年(2020年)
7月2日
発行責任: 校長 石井 武

★「想像」から「創造」へ!

せいと きょうしよくいん ちえ ちから こころ あ
~生徒と教職員の「知恵と力と心」を合わせて~



6月15日(月)の本格的な学校再開から約半月、当たり前の学校生活が少しずつ取り戻せているように感じます。授業やクラブ活動、清掃や委員・係仕事で頑張る姿、お互いの安心・安全のために3密を避け、マスクの着用や昼休みの手洗いタイムにきちんと取り組み「けじめとルール」を大事にした学校生活を送れているのは、五中生みんなの努力と成長があるからだ大変うれしく感じています。



特に、6月24日(水)の避難訓練では、クラス単位での素早くきびきびした行動で目標の4分以内を余裕で達成し、織田先生からの講評や連絡事項をしっかりと顔をあげて聴く態度など、大変素晴らしい集団行動でした。

また、25日(木)6限の進路講演会における3年生の態度もとても立派でした。集中して話を聴くだけでなく多くの方がメモをとり、「高校受験」という壁を乗り越えるために自分ができることをしっかりと考えようとする前向きな姿勢に、心を打たれました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のための学校休業や様々な制約、そして安心・安全を確保するための取り組みの中で、「あれもできない、これもできない」というあきらめやむなしさの気持ちが先立ち、可能性を見失いがちになります。今まで通りとはならずとも、工夫や知恵があれば新たなものを生み出せるはずですよ。



「想像」とは、実際に見たり聞いたりしていないことを頭の中に思い描くこと・・・
「創造」とは、これまでになかった新しいものを一から作り出すこと・・・

今こそ、「想像」から「創造」に向けた取り組みが大事な時です。生徒のみなさんと教職員が「知恵と力と心」を合わせて、新たな学校生活の「かたち」を生み出していきましょう!

★2020年度前期生徒会役員を認証しました!



毎年3月に次年度前期生徒会役員選出のための立会演説会や選挙を実施していますが、新型コロナウイルス感染対策による臨時休校措置のため、実施できませんでした。そこで、今年度前期生徒会役員は昨年度後期役員の4名の了承のもと、引き続き活動してもらうことになりました。年々、成長と

落ち着きが見られる五中をさらに素敵でみんなの居場所となる学校にしていくために、五中生372名全員の想いと気持ちを合わせて前へ進めていしましょう! 役員のみなさんには2期連続

でご苦労をかけますが、五中生徒会活動の活性化に向けてよろしくお願ひします!

2020年度 前期生徒会役員のみなさん
会長: 石尾 真鈴 (3-3) 副会長: 山川 琴未 (3-2)
書記: 河内 あかり (3-4) 会計: 半田 かのん (2-1)



★6/23 「沖縄慰霊の日」～戦後75年、平和への願い～

75年前の沖縄戦では、住民を巻き込んだ激しい地上戦で20万人を超える人が犠牲になり、沖縄県民の4人に1人が命を落としました。追悼式では、県立首里高校3年の高良朱香音さんがつくった平和の詩「あなたがあの時」を朗読しました。

高良さんは高校1年の時に沖縄戦で住民らが避難した糸満市の壕を訪れ、その時に壕の中で感じたことと、当時の子どもたちが戦争に巻き込まれていった経過を重ね合わせる形でこの詩をつづりました。「あなた」への想い、自分自身の決意、平和への願いを込めて・・・

あなたがあの時

おきなわけんりつしゅりこうこう
沖縄県立首里高校3年
たからあかかね
高良朱香音

「懐中電灯を消してください」
一つ、また一つ光が消えていく
真っ暗になったその場所は
まだ昼間だというのに
あまりにも暗い
少し湿った空気を感じながら
私はあの時を想像する

あなたがまだ一人で歩けなかったあの時
あなたの兄は人を殺すことを習った
あなたの姉は学校へ行けなくなった

あなたが走れるようになったあの時
あなたが駆け回るはずだった野原は
真っ赤っか 友だちなんて誰もいない

あなたが青春を奪われたあの時
あなたはもうボロボロ
家族もいない 食べ物もない
ただ真っ暗なこの壕の中で
あなたの見た光は、幻となって消えた。

「はい、ではつけていいですよ」
一つ、また一つ光が増えていく
照らされたその場所は
もう真っ暗ではないというのに
あまりにも暗い
体中にじんわりとかく汗を感じながら
私はあの時を想像する
あなたが声を上げて泣けなかったあの時
あなたの母はあなたを殺さずに済んだ
あなたは生き延びた

あなたが少女に白旗を持たせたあの時

かのしよ ますく はた がか
彼女は真っ直ぐに旗を掲げた
しよつじよ たす
少女は助かった

ありがとう

あなたがあの時
あの人を助けてくれたおかげで
私は今 ここにいる

あなたがあの時
前を見続けてくれたおかげで
この島は今 ここにある

あなたがあの時
勇気を振り絞って語ってくれたおかげで
私たちは 知った
永遠に解かれることのない戦争の呪いを
決して失われてはいけない平和の尊さを

ありがとう

「頭、気をつけてね」
外の光が私を包む
真っ暗闇のあの時
あなたが見つめた希望の光
私は消さない 消させない
梅雨晴れの午後の光を感じながら
私は平和な世界を創造する

あなたがあの時
私を見つめたまっすぐな視線
未来に向けた穏やかな横顔を
私は忘れない
平和を求める仲間として



